



-1 Pièces

Réf. 2719V

3 200 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur d'une petite résidence de prestige proche des plages, cet appartement d'exception vous offrira tous les avantages d'une villa avec ses 260 m² d'espace intérieur et ses 300 m² de jardin et de terrasse avec un accès direct à la piscine. Bénéficiant d'une superbe vue sur la mer et l'Estérel, ce bien se compose comme suit : double séjour, cuis équipée, 5 chambres en suite, un bureau, 2 garages, 2 parkings et 3 caves.

In a small prestigious residence near the beaches, this outstanding apartment offers all the advantages of a villa with indoor living space of 260 m², and a garden and terrace of 300 m² giving direct access to the swimming pool. Enjoying superb views of the sea and Estérel hills, the property is comprised of a double living-room, an equipped kitchen, 5 en-suite bedrooms, a study, 2 garages, 2 parking places, and 3 cellars.

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com